


|   |  |                           |                      |
|---|--|---------------------------|----------------------|
| <br><b>PLASTIKA BALUMAG AG</b> | <b>AEB Allgemeine<br/>Einkaufsbedingungen / GCP<br/>General Terms and Conditions of<br/>Purchase</b> | <b>Form AEB V4</b>        |                      |
| Erstellt / geändert und geprüft   |  | Überprüft und freigegeben |                      |
| Datum: 15.06.2022   | Name und Vorname: MK/JB/RB   | Datum: 15.06.2022         | Name und Vorname: RB |

## 1. Geltungsbereich

Diese Allgemeinen Einkaufs- und Lieferbedingungen gelten für Plastika Balumag AG Thermoformen Einkäufe (Produkte und Dienstleistungen), soweit nicht ausdrücklich schriftlich etwas anderes vereinbart worden ist.

## 2. Vorgehen

### 2.1. Weitergabe von Plastika Balumag AG Aufträgen an Dritten/Übergabe von Rechten und Pflichten

Die PB AG informiert den Lieferanten, welche Nachweise und Informationen für den Dritten (Unterauftragnehmer oder Partner) vorab zu erbringen sind. Ohne unsere schriftliche Zustimmung dürfen Rechte und/oder Pflichten aus der Bestellung weder ganz noch teilweise an Dritte übertragen werden.

Der Lieferant haftet uneingeschränkt für die von seinem Unterlieferanten bezogenen Produkte und/oder Dienstleistungen.

## 3. Zugangs-, Einsichts-, und Teilnahmerechte

Mit Annahme der Bestellung gewährt der Lieferant wie auch die Unterlieferanten der Plastika Balumag AG, ihren Kunden, den Luftfahrtbehörden EASA, und BAZL sowie der akkreditierten Zertifizierungsstelle SQS und weiteren relevanten interessierten Parteien.

- den Zugang zu seinen Räumlichkeiten,
- die Einsicht in die gesamten auftragsrelevanten Dokumentationen (elektronisch und/oder Papier)


Erstellt durch entsprechende Vereinbarungen mit seinen Partnern und Unterauftragnehmern sicher, dass diese Zugangs-, Einsichts- und Teilnahmerechte ebenfalls gewährt werden.

Der Lieferant kann diese Bedingungen bei der ersten Bestellung oder durch einen Download von der PB AG Website erhalten. Der Vertrag gilt als abgeschlossen, wenn der Lieferant nach Eingang einer Bestellung deren Annahme schriftlich bestätigt hat (Auftragsbestätigung). Vertragssprache ist deutsch. Bei Auslegungsfragen dieser Allgemeinen Einkaufs- und Lieferbedingungen der PB AG ist einzig der deutsche Text massgebend. Übersetzungen in Fremdsprachen sind informativ.

## 4. Qualitätsstandards

Der Lieferant hat für seine Lieferung den Stand von Wissenschaft und Technik, die Sicherheitsvorschriften und die vereinbarten technischen Daten einzuhalten. Er ist verpflichtet ein entsprechendes Qualitätsmanagementsystem einzuführen und für die Dauer der Geschäftsbeziehung mit der Plastika Balumag AG aufrechtzuerhalten.

Als Alternative zu einem QM System kann der Lieferant folgendes zeigen:

|   |  |  |                           |                      |  |
|---|--|--|---------------------------|----------------------|--|
| <br><b>PLASTIKA BALUMAG AG</b> |  | <b>AEB Allgemeine<br/>Einkaufsbedingungen / GCP<br/>General Terms and Conditions of<br/>Purchase</b> |                           | <b>Form AEB V4</b>   |  |
| Erstellt / geändert und geprüft   |  |  | Überprüft und freigegeben |                      |  |
| Datum: 15.06.2022   |  | Name und Vorname: MK/JB/RB   |                           | Datum: 15.06.2022    |  |
|   |  |  |                           | Name und Vorname: RB |  |

- a) Die Lenkung von Kundenanforderungen bis zum ausgelieferten Produkt, inklusive Rückverfolgbarkeit, falls gefordert, und
- b) Die Dokumentierte Lenkung von Fehlern und Kontinuierliche Verbesserungen

Die PB AG ist berechtigt zur Überprüfung der lieferantenseitigen Qualitätssicherung Lieferantenaudits durchzuführen und/oder Dokumente, Nachweise oder Zertifikate zu verlangen.

## 5. Abnahme der Produkte und Dienstleistungen

Der Lieferant prüft Quantität, Qualität und Übereinstimmung mit den in der Bestellung genannten Spezifikationen vor dem Versand und teilt uns allfällige Mängel schriftlich mit.


Die PB AG ist verpflichtet die Produkte und/oder Dienstleistungen innerhalb einer angemessenen Frist zu prüfen. Dabei erkennbare Mängel sind in jedem Fall rechtzeitig gerügt, wenn unsere Mängelanzeige an den Lieferanten innerhalb von zehn (10) Arbeitstagen nach Erhalt der Produkte bzw. innerhalb dreissig (30) Arbeitstagen nach Erhalt der Dienstleistung abgesendet wird. Entsprechen Produktlieferung bzw. erbrachte Dienstleistung der PB AG Bestellung werden sie abgenommen. Der Lieferant garantiert, dass die gelieferten Produkte bzw. erbrachten Dienstleistungen keine ihren Wert oder ihre Tauglichkeit zu dem vorausgesetzten Gebrauch beeinträchtigenden Mängel aufweisen, die zugesicherten Eigenschaften haben den vorgeschriebenen Leistungen und Spezifikationen sowie den einschlägigen Gesetzen, Vorschriften und anderen Bestimmungen zu entsprechen. Zeigen sich bei der Eingangskontrolle Mängel, ist der Lieferant verpflichtet, die Teile kostenlos instand zu stellen, oder mängelfreien Ersatz zu liefern. Auch sind die Folgekosten zu übernehmen (Transportkosten, interne zusätzliche Aufwendungen, etc.). In den Fällen in denen es während einer laufenden Bestellung zu einer Änderung/Neuerung in relevanten Abläufen und/oder Fertigungsbedingungen (Produktionsverfahren, Herstellmethoden, qualifizierenden Zulassungen oder an anderen technischen Änderungen an Herstellprozessen, sowie an Änderungen an Dienstleistungsprozessen) kommt, ist der Lieferant verpflichtet den Liefergegenstand auf alle Abweichungen und Veränderungen zu untersuchen und der PB AG über das Ergebnis vor der Umsetzung schriftlich zu informieren. (Siehe auch 13 Änderung an genehmigten Design Daten und/oder Produkten). Kommt der Lieferant seinen Verpflichtungen nicht nach, behalten wir uns vor, ganz oder teilweise von der Bestellung zurückzutreten und weitere Ansprüche geltend zu machen.

## 6. Gefahrtragung

Die Gefahr geht erst bei der ordnungsgemässen Ablieferung der Ware am Bestimmungsort auf die Plastica Balumag AG über. Erfolgt die Ablieferung der Ware vor dem vereinbarten Liefertermin, verbleibt die Gefahr bis dann beim Lieferanten.

## 7. Eigentum und Geheimhaltung

Alle technischen Unterlagen (Abbildungen, Zeichnungen, Berechnungen, Spezifikationen, etc.), Muster, Modelle, Werkzeuge, Formen und sonstige, weitere Unterlagen bleiben unser Eigentum und sind geheim zu halten. Sie dürfen Dritten ohne unsere ausdrückliche, schriftliche Zustimmung nicht zugänglich gemacht werden. Sie sind ausschliesslich für die Fertigung und/oder Dienstleistung aufgrund unserer Bestellung zu verwenden. Nach Abwicklung der Bestellung bzw. wenn diese nicht zustande kommt, sind sie uns unaufgefordert und kostenfrei

|   |                            |  |                           |                      |  |
|---|----------------------------|--|---------------------------|----------------------|--|
| <br><b>PLASTIKA BALUMAG AG</b> |                            | <b>AEB Allgemeine<br/>Einkaufsbedingungen / GCP<br/>General Terms and Conditions of<br/>Purchase</b> |                           | <b>Form AEB V4</b>   |  |
| Erstellt / geändert und geprüft   |                            |  | Überprüft und freigegeben |                      |  |
| Datum: 15.06.2022   | Name und Vorname: MK/JB/RB |  | Datum: 15.06.2022         | Name und Vorname: RB |  |

zurückzugeben. Mitgeltendes Dokument «Geheimhaltungsvereinbarung» in der von beiden Parteien unterzeichneten Version. Der Lieferant ist für die zweckmässige Lagerung und die Absicherung gegen Schäden verantwortlich. Hat der Lieferant Bedenken gegen unsere technischen Unterlagen, Muster, Modelle, Formen, Werkzeuge und/oder sonstige Unterlagen, informiert er uns unverzüglich und vor der Auftragsausführung. Alle nach unseren Unterlagen oder Werkzeugen hergestellten oder nach den gesetzlichen Bestimmungen des gewerblichen Rechtsschutzes geschützten Produkte und Dienstleistungen dürfen nur an uns, niemals an Dritte, geliefert oder diesen auch nur leihweise überlassen oder demonstriert werden.

## 8. Archivierung

Der Lieferant verpflichtet sich sämtliche Entwicklungs- und/oder Herstdokumente und Aufzeichnungen zeitlich unbegrenzt elektronisch und/oder in Papierform in lesbarem Format angemessen geschützt aufzubewahren. Werden die Arbeitsbeziehungen zwischen der PB AG und dem Lieferant beendet, übergibt der Lieferant alle Entwicklungs- und/oder Herstdokumente und Aufzeichnungen, die im Rahmen von gemeinsamen Aufträgen entstanden sind der PB AG.

## 9. Verdacht auf nicht genehmigte oder gefälschte Teile

Verdacht auf nicht genehmigte oder gefälschte Bauteile sind Bauteile oder Materialien für welche es objektive und glaubwürdige Hinweise gibt welcher anzeigen, dass das Bauteil wahrscheinlich ein nicht ungenehmigtes oder gefälschtes Bauteil oder Material ist.


Dazu gehören Artikel, die ohne die Genehmigung einer anerkannten Organisation an einen Endverbraucher geliefert werden Organisation an einen Endverbraucher geliefert werden, neue Artikel welche nicht den freigegebenen Bauunterlagen/Daten entsprechen, Artikel welche nicht von einer zertifizierten Stelle hergestellt oder unterhalten resp. instandgesetzt wurden, Artikel welche absichtlich falsch dargestellt wurden inklusive gefälschte Bauteile, sowie Artikel deren Dokumentation unvollständig oder unzweckmässig ist.

Der Lieferant muss alle erforderlichen Massnahmen ergreifen, um sicherzustellen, die Lieferung von gefälschten Materialien an die PB AG verhindert wird.

Im Falle dass der Lieferant Kenntnis davon bekommt, dass gefälschtes Material in einem eigenen Betrieb oder seiner eigenen Lieferkette aufgetreten ist oder dass vermutet werden muss, dass gefälschtes Material an PB AG hätten geliefert worden sein können, dann soll er PB AG innerhalb von fünf Arbeitstage (5) nach dem Erkennen der Situation schriftlich darüber informieren.

## 10. Meldung von Abweichungen

Der Lieferant verpflichtet sich sämtliche Entwicklungs- und/oder Herstdokumente und Aufzeichnungen zeitlich unbegrenzt elektronisch und/oder in Papierform in lesbarem Format angemessen geschützt aufzubewahren. Werden die Arbeitsbeziehungen zwischen der PB AG und dem Lieferant beendet, übergibt der Lieferant alle Entwicklungs- und/oder Herstdokumente und Aufzeichnungen, die im Rahmen von gemeinsamen Aufträgen entstanden sind der PB AG.

|   |  |                           |                      |
|---|--|---------------------------|----------------------|
| <br><b>PLASTIKA BALUMAG AG</b> | <b>AEB Allgemeine<br/>Einkaufsbedingungen / GCP<br/>General Terms and Conditions of<br/>Purchase</b> | <b>Form AEB V4</b>        |                      |
| Erstellt / geändert und geprüft   |  | Überprüft und freigegeben |                      |
| Datum: 15.06.2022   | Name und Vorname: MK/JB/RB   | Datum: 15.06.2022         | Name und Vorname: RB |

## 11. Änderungen an genehmigten Entwicklungsdaten und/oder Produkten

Der Lieferant ist nicht berechtigt ohne Genehmigung der PB AG Änderungen an genehmigten Entwicklungsdaten (approved Design Data) und/oder Produkten vorzunehmen. Anträge auf Änderungen müssen in schriftlicher Form beantragt werden.

## 12. Preise

Die vereinbarten Preise sind Festpreise. Sie gelten frei Bestimmungsort einschliesslich Verpackung, öffentlicher und privater Abgaben.

## 13. Rechnung und Zahlungsbedingungen

Die Rechnungen sind unverzüglich nach der Lieferung des Produkts und/oder der Erbringung der Dienstleistung an unsere Kreditorenbuchhaltung zu senden. Eine Bearbeitung ohne die von uns in der Bestellung genannten Referenzen (Nummer der Bestellung) ist nicht möglich. Die Bezahlung der Rechnung erfolgt nachdem die Produktlieferung und/oder die erbrachte Dienstleistung abgenommen ist (siehe 8. Abnahme der Produkte und Dienstleistungen) mit einem Zahlungsziel von dreissig (30) Tagen. Die Frist beginnt mit dem Datum des Rechnungseingang oder falls die Produktlieferung und/oder die Erbringung der Dienstleistung nach dem Rechnungseingang ist, mit diesem späteren Datum.

Andere Zahlungsziele sind schriftlich zu vereinbaren. Aufrechnungs- und Zurückbehaltungsrechte stehen uns im gesetzlichen Umfang zu. Ohne unsere vorherige schriftliche Zustimmung ist der Lieferant nicht berechtigt, seine Forderungen gegen uns ganz oder teilweise abzutreten oder in sonstiger Weise darüber zu verfügen.

## 14. Verpackung und begleitende Dokumentation

Die Verpackung erfolgt durch den Lieferanten und wird nicht zurückgenommen, soweit nichts Abweichendes vereinbart wurde.


Der Transport erfolgt auf Rechnung und Gefahr des Lieferanten. Für Beanstandungen hat sich der Besteller an den letzten Frachtführer zu wenden, sobald er die Lieferungen oder Frachtdokumente erhalten hat.

Die Versicherung der Lieferungen und Leistungen gegen Schäden irgendwelcher Art obliegt dem Lieferant auf seine Kosten.

Bei jeder Lieferung an die PB AG ist die gemäss Bestellung vorgegebene Dokumentation beizulegen detaillierter Lieferschein (mit Bestellnummer, Teilenummer, Materialidentifikation), Freigabebescheinigungen, Konformitätserklärungen, sowie andere in der Bestellung geforderte Dokumente.

## 15. Lieferfristen/Liefertermine

Der in der Bestellung angegebene Liefertermin ist bindend. Teilsendungen und vorzeitige Lieferungen sind nur nach Vereinbarung zulässig. Kann der Lieferant voraussehen, dass die termingerechte Lieferung ganz oder teilweise nicht möglich ist, so hat er dies unverzüglich unter Angabe der Gründe und der vermutlichen Dauer der Verzögerung

|   |  |                           |                      |
|---|--|---------------------------|----------------------|
| <br><b>PLASTIKA BALUMAG AG</b> | <b>AEB Allgemeine<br/>Einkaufsbedingungen / GCP<br/>General Terms and Conditions of<br/>Purchase</b> | <b>Form AEB V4</b>        |                      |
| Erstellt / geändert und geprüft   |  | Überprüft und freigegeben |                      |
| Datum: 15.06.2022   | Name und Vorname: MK/JB/RB   | Datum: 15.06.2022         | Name und Vorname: RB |


schriftlich mitzuteilen. Bei Überschreitung des Liefertermins behalten wir uns vor, ganz oder teilweise von der Bestellung zurückzutreten und weitere Ansprüche geltend zu machen. Bei beschädigten oder nicht der Bestellung entsprechenden Teilen ist eine Ersatzlieferung erforderlich.

## 16. Mitarbeiterkompetenz und Qualifikation

Der Lieferant setzt für unsere Aufträge ausschliesslich qualifizierte Mitarbeiter ein und stellt durch Schulungen sicher, dass sich diese Mitarbeiter über folgendes bewusst sind: ihren Beitrag zur Konformität der von ihnen hergestellten/betreuten Bau- und Ausrüstungsteile zu den Kundenanforderungen, ihren Beitrag zur Sicherheit der Bau- und Ausrüstungsteil und der Wichtigkeit und Richtigkeit von ethisch korrektem Verhalten

## 17. Erfüllungsort und Gerichtsstand

In jedem Falle von Streitigkeiten verpflichten sich die Parteien, zuerst zu versuchen, durch eine offene Aussprache zu einer Lösung zu gelangen. Das Rechtsverhältnis untersteht dem schweizerischen Recht.

|   |  |                           |                      |
|---|--|---------------------------|----------------------|
| <br><b>PLASTIKA BALUMAG AG</b> | <b>AEB Allgemeine<br/>Einkaufsbedingungen / GCP<br/>General Terms and Conditions of<br/>Purchase</b> | <b>Form AEB V4</b>        |                      |
| Erstellt / geändert und geprüft   |  | Überprüft und freigegeben |                      |
| Datum: 15.06.2022   | Name und Vorname: MK/JB/RB   | Datum: 15.06.2022         | Name und Vorname: RB |

## 1. Scope of application

These General Terms and Conditions of Purchase and Delivery shall apply to all Plastika Balumag AG purchases (products and services), unless expressly agreed otherwise in writing.

## 2. Procedure

### 2.1. Transfer of Plastika Balumag AG contracts to third parties/transfer of rights and obligations

PB AG shall inform the supplier which proofs and information are to be provided in advance for the third party (subcontractor or partner). Rights and/or obligations arising from the order may not be transferred in whole or in part to third parties without our written consent.

The supplier shall be liable without limitation for the products and/or services obtained from its subcontractor.

## 3. Rights of access, inspection and participation

By accepting the order, the supplier as well as the sub-suppliers grant Plastika Balumag AG, its customers, the aviation authorities EASA and FOCA as well as the accredited certification body SQS and other relevant interested parties.

- access to their premises,
- the inspection of all documents relevant to the order (electronically and/or in paper form).


Ensures through appropriate agreements with its partners and subcontractors that these rights of access, inspection and participation are also granted.

The supplier receives these terms and conditions with the first order or by downloading them from the PB AG website. The contract shall be deemed to have been concluded when the Supplier has confirmed acceptance in writing after receipt of an order (order confirmation). The language of the contract is German. In the event of questions of interpretation regarding these General Terms and Conditions of Purchase and Delivery of PB AG, only the German text shall be authoritative. Translations into foreign languages are informative.

## 4. Quality standards

The supplier shall comply with the state of the art in science and technology, the safety regulations and the agreed technical data for his delivery. He is obliged to introduce an appropriate quality management system and to maintain it for the duration of the business relationship with Plastika Balumag AG.

As an alternative to a QM system, the supplier can demonstrate the following:

|   |  |                           |                      |
|---|--|---------------------------|----------------------|
| <br><b>PLASTIKA BALUMAG AG</b> | <b>AEB Allgemeine<br/>Einkaufsbedingungen / GCP<br/>General Terms and Conditions of<br/>Purchase</b> | <b>Form AEB V4</b>        |                      |
| Erstellt / geändert und geprüft   |  | Überprüft und freigegeben |                      |
| Datum: 15.06.2022   | Name und Vorname: MK/JB/RB   | Datum: 15.06.2022         | Name und Vorname: RB |

- a) The control of customer requirements up to the delivered product, including traceability, if required, and  
b) Non-conformity management/defected parts and continuous improvement.

PB AG is entitled to carry out supplier audits and/or demand documents, evidence or certificates in order to verify the supplier's quality assurance.

## 5. Acceptance of the products and services

The supplier must check the quantity, quality and conformity with the specifications stated in the order before shipment and give written notice of any defects.


PB AG is obliged to inspect the products and/or services within a reasonable period of time. In any case, notice of recognizable defects shall be given in due time if our notice of defects is sent to the supplier within ten (10) working days after receipt of the products or within thirty (30) working days after receipt of the service. If the product delivery or the service rendered corresponds to PB AG's order, it shall be accepted. The Supplier warrants that the products delivered or services rendered do not have any defects impairing their value or their suitability for the intended use and that the warranted properties comply with the prescribed performance and specifications as well as the relevant laws, ordinances and other regulations. If defects are detected during the incoming inspection, the supplier shall be obliged to repair the parts free of charge or to deliver a replacement free of defects. The follow-up costs have to be carried as well (transport costs, internal additional expenses, etc.). If a change/new development of relevant processes and/or manufacturing conditions (production processes, manufacturing methods, approvals or other technical changes to manufacturing processes as well as changes to service processes) occurs during an ongoing order, the Supplier is obliged to examine the delivery item for all deviations and changes and to inform PB AG of the result in writing before implementation. (See also 13 Change to approved design data and/or products). If the supplier does not meet his obligations, we reserve the right to withdraw from the order in whole or in part and to assert further claims.

## 6. Assumption of risk

The risk shall only pass to Plastica Balumag AG upon proper delivery of the goods at the place of destination. If the goods are delivered before the agreed delivery date, the risk remains with the supplier until then.

## 7. Ownership and confidentiality

All technical documents (illustrations, drawings, calculations, specifications, etc.), samples, models, tools, molds and other, further documents remain our property and must be kept secret. They may not be made accessible to third parties without our express written consent. They are to be used exclusively for production or performance on the basis of our order. After completion of the order or in case of non-conclusion of the order, they are to be returned to us without request and free of charge. Enclosed document "Confidentiality Agreement" in the version signed by both parties. The supplier is responsible for proper storage and protection against damage. If the supplier has reservations about our technical documents, samples, models, molds, tools and/or other documents, he must inform us immediately and before the order is executed. All products and services manufactured according to our

|   |  |                           |                      |
|---|--|---------------------------|----------------------|
| <br><b>PLASTIKA BALUMAG AG</b> | <b>AEB Allgemeine<br/>Einkaufsbedingungen / GCP<br/>General Terms and Conditions of<br/>Purchase</b> | <b>Form AEB V4</b>        |                      |
| Erstellt / geändert und geprüft   |  | Überprüft und freigegeben |                      |
| Datum: 15.06.2022   | Name und Vorname: MK/JB/RB   | Datum: 15.06.2022         | Name und Vorname: RB |

documents or tools or protected according to the legal provisions of industrial property rights may only be delivered to us and never to third parties or even be loaned or demonstrated to them.

## 8. Archiving

The Supplier undertakes to keep all development and/or manufacturing documents and records electronically and/or in paper form in a readable format appropriately protected for an unlimited period of time. If the employment relationship between PB AG and the Supplier is terminated, the Supplier shall surrender to PB AG all development and/or production documents and records created within the scope of joint orders.

## 9. Suspected unapproved or counterfeit parts

Suspected unapproved or counterfeit parts ("SUP") are parts or materials for which there is objective and credible evidence indicating that the part is likely an unapproved or counterfeit part or material.

This includes articles shipped to an end user by a supplier who does not have direct delivery authorization from the approved production organization, and new articles that do not conform to the approved design/data, and articles that have not been manufactured or maintained by an approved source, and articles that have been intentionally misrepresented, including counterfeit parts, and articles with incomplete or inappropriate documentation.

The Supplier shall undertake all necessary efforts to identify SUP in any given circumstances, and to prevent delivery of SUP to PB AG.

In case the Supplier become aware of SUP within its own operations or supply chain, or it must be assumed that SUP have been delivered to PB AG, he shall inform PB AG in writing not later than seven (7) days after it became aware of this situation.

## 10. Reporting on deviations

The Supplier undertakes to keep all development and/or manufacturing documents and records electronically and/or in paper form in a readable format appropriately protected for an unlimited period of time. If the employment relationship between PB AG and the Supplier is terminated, the Supplier shall surrender to PB AG all development and/or production documents and records created within the scope of joint orders.


## 11. Changes to approved development data and/or products

The Supplier undertakes to keep all development and/or manufacturing documents and records electronically and/or in paper form in a readable format appropriately protected for an unlimited period of time. If the employment relationship between PB AG and the Supplier is terminated, the Supplier shall surrender to PB AG all development and/or production documents and records created within the scope of joint orders.

## 12. Prices

The agreed prices are fixed prices. They apply free destination including packaging, public and private charges.



|   |  |                           |                      |
|---|--|---------------------------|----------------------|
| <br><b>PLASTIKA BALUMAG AG</b> | <b>AEB Allgemeine<br/>Einkaufsbedingungen / GCP<br/>General Terms and Conditions of<br/>Purchase</b> | <b>Form AEB V4</b>        |                      |
| Erstellt / geändert und geprüft   |  | Überprüft und freigegeben |                      |
| Datum: 15.06.2022   | Name und Vorname: MK/JB/RB   | Datum: 15.06.2022         | Name und Vorname: RB |

### 13. Invoice and terms of payment

Invoices must be sent to our accounts payable department immediately after delivery of the goods or performance of the service. Processing is not possible without the references (number of the purchase order) provided by us in the purchase order. Payment of the invoice shall be made after acceptance of the product delivery and/or the service rendered (see 8. Acceptance of Products and Services) with a payment period of thirty (30) days. The period shall commence on the date of receipt of the invoice or, if delivery of the Product and/or provision of the Service occurs after the date of receipt of the invoice, on such later date.

Other payment terms shall be agreed upon in writing. We shall be entitled to rights of set-off and retention to the extent provided by law. The supplier shall not be entitled to assign its claims against us in whole or in part or to dispose of them in any other way without our prior written consent.

### 14. Packing and accompanying documents

Packaging shall be provided by the Supplier and shall not be taken back unless otherwise agreed.

Transport shall be for the account and at the risk of the supplier. In the event of complaints, the Purchaser shall contact the last carrier as soon as it has received the delivery or the transport documents.

The Supplier is obliged to insure the deliveries and services at his own expense against damages of any kind.


Each delivery to PB AG shall be accompanied by the documents specified in the order, a detailed delivery bill (with order number, part number, material identification), release certificates, declarations of conformity and other documents required in the order.

### 15. Delivery periods/delivery dates

The delivery date specified in the order is binding. Partial deliveries and early deliveries are only permissible by agreement. If the supplier can foresee that it will not be possible for him to deliver on time in whole or in part, he must inform us of this in writing without delay, stating the reasons and the expected duration of the delay. If the delivery date is exceeded, we reserve the right to withdraw from the order in whole or in part and to assert further claims. In the case of damaged parts or parts that do not correspond to the order, a replacement delivery is required.

### 16. Competence and qualification of the employees

The supplier uses only qualified employees for our orders and ensures through training that these employees are aware of: their contribution to the conformity of the construction and equipment parts they manufacture/support

|   |                            |  |                           |                      |  |
|---|----------------------------|--|---------------------------|----------------------|--|
| <br><b>PLASTIKA BALUMAG AG</b> |                            | <b>AEB Allgemeine<br/>Einkaufsbedingungen / GCP<br/>General Terms and Conditions of<br/>Purchase</b> |                           | <b>Form AEB V4</b>   |  |
| Erstellt / geändert und geprüft   |                            |  | Überprüft und freigegeben |                      |  |
| Datum: 15.06.2022   | Name und Vorname: MK/JB/RB |  | Datum: 15.06.2022         | Name und Vorname: RB |  |

with customer requirements, their contribution to the safety of the construction and equipment parts and the importance and correctness of ethically correct behavior.

## 17. Jurisdiction

In any case of dispute, the parties undertake to first try to reach a solution through an open discussion. The legal relationship is subject to Swiss law.

## 18. Änderungsdienst

Für Änderungen dieser AAN ist der Leiter QS zuständig und für die Freigabe der CEO.

| <b>Ä N D E R U N G E N</b> |       |         |   |            |          |
|----------------------------|-------|---------|---|------------|----------|
| REV                        | SEITE | KAPITEL | KURZBEGRÜNDUNG                                      | DATUM      | KRZ      |
| V1                         | alle  | alle    | Erstellung  | 22.06.2021 | MK       |
| V2                         | 3,4   | 12,13   | Anpassung   | 26.11.2021 | MK/JB    |
| V3                         | 3     | 9       | Verdacht auf nicht genehmigte oder gefälschte Teile | 20.12.2021 | MK       |
| V4                         | 1-2   | 4       | Qualitätsstandards - Alternativen                   | 15.06.2022 | MK/JB/RB |